

## El poder político. ¿Cómo crear hoy poder político?

Por: José Yorg. 09/12/2023

*“No se debe ser fuerte en todas partes para vencer políticamente, es suficiente ser más fuerte en el momento y en lugar donde se produce la decisión”.* **Juan Domingo Perón.**

*“Jamás en la conducción política hay que obligar a nadie, hay que persuadir a todo el que se pueda”.* **Juan Domingo Perón.**

*“El que quiera conducir con éxito tiene que exponerse; el que quiere éxitos mediocres, que no se exponga nunca; y si no quiere cometer ningún error, lo mejor es que nunca haga nada”.* **Juan Domingo Perón.**

Decía siempre Perón que un ejemplo explica mejor y llenan de sugerencias más que toda una conferencia.

En realidad es una anécdota que alguna vez incluso fue publicada. En los tiempos recientes de la organización y fundación de TECNICOOP un emisario político de aquel tiempo de los años 90, con mucha prestancia, nos invitó a una reunión en un lugar paradigmático y fue directo al grano, con algo así como: *“Muchachos: ya no hay lugar para nuevas organizaciones que busquen algún tipo de poder político, porque si avanza le pisa el pie al de adelante, si se corre para el costado lo mismo, ya no hay lugar, así que ofrecemos becas y se dejan de joder”.*

Recuerdo mi respuesta que no se hizo esperar, pero, no puedo reproducirla por pudor.

Con el tiempo y demostrando a propios y extraños, las virtudes socioeducativas de nuestra organización peculiar, precisamente, de carácter educativo, gremial y político cooperativo y su tesonera labor ganó muchas voluntades, incluyendo a aquel emisario político.

Es fácil ver y comprobar que TECNICOOP es una organización con peso político propio, supimos crear poder político cooperativo y ganamos las mentes y corazones de nuestro pueblo y sobre todo del periodismo que nos respeta y considera.

### **Nueva época.**

La política partidaria está desgastada y las instituciones de la democracia muy devaluada y cuestionada en el seno del pueblo, pues el sector político no resuelve las apremiantes necesidades y por el contrario genera con esa pobreza mayor dependencia indigna a la condición humana que requiere justicieramente un trabajo y salario decoroso.

Sin poder político no se modifica situaciones socio-económicas adversas al pueblo, por tal razón, es imperativo construir poder político y cambiar todo cuando debe ser cambiado a favor del pueblo.

Mirado esta situación actual, esta nueva época, de la sociedad argentina, a la luz de la ciencia política, en especial desde la “correlación de fuerzas”, resulta oportuno al florecimiento de nuevas y vigorosas corrientes de poder político. Uno está de salida y el otro está llegando.

Saber apreciar esta situación requiere como lo señaló Perón: *“Sensibilidad e imaginación es base para ver. Ver base para apreciar. Apreciar base para resolver. Y resolver base para actuar”*. Y luego, construir poder político, desarrollar alianzas estratégicas, alianzas tácticas y ganar el corazón del pueblo.

### **¡En la fraternidad, un abrazo cooperativo!**

Fotografía: José Yorg

### **Fecha de creación**

2023/12/09